



Bierbüchsen-Antennenbau im Mehlhäusli Seuzach

Posted on 17. Januar 2025 by Daniel Thommen

Der Amateurfunkverein hat sich am vergangenen Wochenende zu einem ganz besonderen Event getroffen: Unser Präsident und der technische Leiter luden zum „Bierbüchsen-Antennenbau“ ins gemütliche Mehlhäusli in Seuzach ein.

Mit einer gewöhnlichen 0,5-Liter-Bierdose und etwas handwerklichem Geschick wurde eine funktionsfähige Antenne für das 70-cm-Amateurfunkband gebastelt. Dabei ging es nicht nur um Technik, sondern vor allem um das gemeinsame Erlebnis: In entspannter Atmosphäre halfen sich die Teilnehmer gegenseitig bei der Umsetzung, teilten ihr Wissen und tauschten Tipps aus.

Natürlich kam auch das Fachsimpeln nicht zu kurz – sei es über Antennenbau, die Eigenschaften des 70-cm-Bands oder die Möglichkeiten, das eigene Equipment zu verbessern.

Zum Abschluss wurden die selbst gebauten Antennen direkt getestet und mit einem NanoVNA ausgemessen. Die Ergebnisse waren beeindruckend – eine



klare Bestätigung, dass auch mit einfachen Mitteln großartige Ergebnisse erzielt werden können.

Das Event bot nicht nur einen Einblick in die Welt des kreativen Antennenbaus, sondern auch die Gelegenheit, die Vereinsgemeinschaft zu stärken











